
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハロハロは にほんごの べんきょうが できる ばしょです。 

がっこうの しゅくだいを することも できます。 

ボランティアの ひとたちが みなさんが くるのを まっています。 

令和
れ い わ

5年
ねん

（2023年
ねん

） 

4月
がつ

・・・8日、15日、22日 

5月
がつ

・・・20日、27日 

6月
がつ

・・・3日、10日、17日、24日 

7月
がつ

・・・1日、8日、15日、22日 

8月
がつ

・・・お休
やす

み 

◆ハロハロを やっている日
ひ

◆  

 

9月
がつ

・・・2日、9日、16日、30日 

10月
がつ

・・・7日、14日、21日、28日 

11月
がつ

・・・11日、18日、25日 

12月
がつ

・・・2日、9日、16日、23日 

★ハロハロが あいている 時間
じ か ん

★ 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ぷん

～3時
じ

30分
ぷん

 

※あいている 時間
じ か ん

のなかで 

こられるときに きてください。 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

） 

1月
がつ

・・・13日、20日、27日 

2月
がつ

・・・3日、10日、17日、24日 

3月
がつ

・・・2日、9日、16日、23日 

ハロハロについて 知
し

りたいことが あるときは・・・ 

住之江区
す み の え く

子
こ

ども・子育
こ そ だ

てプラザの 電話番号
でんわばんごう

→06-6674-5405 

（台風
たいふう

などで お休
やす

みになる こともあります） 

やさしい にほんごの あんない 
ハロハロについて ハロハロについて 


